



まだまだ残暑が続いていますが、朝夕には時折涼しい風を感じたり、蝉の鳴き声から秋の虫たちの声に季節の変わり目を感じる今日この頃です。引き続き水分補給をこまめにすると共に、休息をしっかり取りつつ、戸外で秋の自然と触れ合いながら身体を動かして遊んでいきたいと思えます。



## 友達との関わりを楽しんでいます♪

少しずつ簡単な言葉が出始めたり、一人遊びから少しずつ周りの友達に目がいくようになってきたりと日々の成長が見られる子ども達。集団生活を通して思いやりの心も自然に育まれているようで、友達が泣いていると傍に来て頭を撫でたり、心配そうに顔を覗き込む優しい姿も見られるようになり、心がほっこりします。また、友達と誘い合い、共に遊び始めたり、近くに行って友達の遊んでいる姿を見て、それを真似て遊んでみたりと少しずつ友達との関わりも出てきました。時に自分の思い通りにならず怒ったり、泣いたり、手が出てしまったりすることもあります。気持ちを十分に受け止め、仲立ちしながら、友達と遊びを共有する喜びや楽しさを感じられるよう関わっていきたいと思えます。



夏の水遊びやプール遊びを楽しむ為に、ボールプールで遊んだり、水を入れた袋をプールの中に入れて遊んだり、水道にペットボトルシャワーを付け、水の感触を楽しむなど段階を踏んで水に慣れていけるようにしました。そうする事により、少しずつ水に慣れていく事が出来、始めは水を怖がっていた子も水を怖がらずに遊びを楽しむ事が出来ました。これからも暑い日には取り入れ、楽しんでいきたいと思えます。



つめた〜い!

